
6/13　ミラノ　スフォルツェスコ城 6/13　ミラノ　ドゥオモの屋上にて 6/13　ミラノ　ヒルトンホテル

6/14　世界遺産ピサの斜塔　 6/14　フィレンツェ　ダビデ像の前で

6/14 フィレンツェ 花の聖母教会 6/16　世界遺産ヴェネツィア　 6/16　ヴェネツィア　水上タクシー　

水上タクシーの中　頭がついてしまいます 6/16　　ゴンドラによる周遊　 6/16　笑顔が最高に素敵です！！

6/13　最高級レストラン「サドラー」

プロティオスの歴史的な第一歩を刻むオーヴァースィーズセミナーが6月12日から18日まで

文化と歴史の国イタリアのミラノ・ピサ・フィレンツェ・ヴェネツィアで開催されました。

荘厳な歴史的遺産や、深遠なる芸術作品に触れ、参加なされた皆さんのモティベーションは

最大限にアップされたことは間違いありません。

来年はパリと南仏をめぐる芸術と本物のリゾートに触れる旅です。

一人でも多くの方がご参加下さいますよう心よりお待ち申し上げております。

　　　　　　　2005年6月28日　　　株式会社プロティオス　代表取締役社長　　松木　悌

。

Next
　　
↓



6/15　カフェフローリアの前で 6/15　ヴェネツィアのレストラン 6/15　ヴェネツィアで最上級のホテル「ルナバリオーニ」

6/16　ソムリエによるワインセミナー 6/16　サブリメイトの授与式

6/16　セミナーを終えて記念撮影

6/16　オーヴァースィーズセミナー

6/17フランクフルト「レーマー広場」6/17　フランクフルト「ゲーテの生家」

6/16　サンマルコ広場にて 6/16　サンマルコ広場にて 6/16ヴェネツィアングラスの実演販売

参加者の声
　　↓



■山根　一晃

第1回のオーヴァースィーズセミナーとしては、豪華すぎる旅行でした。歴史に触れる事の重要性をメンバーの方々に１人でも多く伝え

たいと思います。人生観を変えるキッカケになる事は間違いなしです。

■岩本　紘幸

通常の人生では滅多に味わうことのできない非日常空間。「決める・挑む・達する」で来年は是非皆さんも参加してください。

■時岡　理和子

同じ希望を見つめ、一緒に成功への道をひた走る仲間たちと共有する一流の時間と空間は、プロティオスならではのもの。自分磨きは

大切な仕事だが、オーヴァースィーズセミナーは、その集大成です。言葉や映像では伝えられない。ぜひ味わってほしい！

■星　隆廣

第１回オーヴァースィーズセミナー行った人しかわからないこの感覚は、言葉に言い表せません。ヨーロッパの歴史と今も機能してい

る古い町、都市、色々な知恵の宝庫でした。この感動をグループの方々と一緒に体感できるよう全力でビジネス活動をしていきます。

■山根　あゆみ

とにかく楽しかったです！そして学ぶことも多く最高の気づきを得ることが出来た本当にすばらしいセミナーでした。

次回は１人でも多くの方々と参加して豊かな時間を共有したいです！

■真塩　尚哉

夢のような至高のサービスと空間を体感しました。来年もまた皆さんとぜひ共有したいです！

■奥澤　玲子

本当に楽しい、有意義なセミナーでした。特にヴェニスは楽しくてワクワクする町でしたよ。来年は大勢の皆様で行きましょう。

■佐藤　幸雄

綿密に練られたスケジュール、そして各場所で最高のもてなしをして頂いたまさに V I P 旅行（セミナー）でした。

特に最高のホテル「ルナ・バリオー二」は５つ星にふさわしい最高のホテルでした。

一流の人材に育ってほしいという社長の思いがひしひしと伝わったセミナーでもありました。

来年は１人でも多くのグループと感動を共にしたいです。

■青山　祐一朗

プロティオスのオーヴァースィーズセミナーは教養に満ちた素晴らしい一流の社会人を育てるセミナーです。

聞くと体感するとではまったくの別物です。本当に参加出来て良かったです。ありがとうございました。来年はみなさんと共に。

■塩田　真己

１年目の旅行とは思えないくらいの非日常を体感出来たセミナーでした。

多くの気付きも得られ、今後の自分、そしてプロティオスに期待大です！！

■串田　譲

超一流の観光地、超一流のホテルやレストラン、普段では見ることのできない美術館、そして上質な松木社長のツアーコーディネイト

がマッチして本当に楽しい一週間でした。

■吉田　健志

何もかも予想以上で、毎日が夢のようでした。

本当にすばらしい旅行に招待して下さり、ありがとうございました。

■平野　悦子

この旅行は私にとって全て初体験でしたので、驚きと感動の連続でした。日本には無い技術で立てられた建物もあれば、日本にとても

似たような技術が使われている建物もあり、時代や人種が違っても共通するものがあると感じました。それは「愛」という人の心が作

る為だと思います。「愛」を持って「αステビア」を伝えていくことが、私達の使命です。

素晴らしい旅行でした。松木社長、社員の皆様、リーダーの方々、そして支えて下さっているグループの方々に心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。

■長尾　朗

まさにイタリア中の「とっておき」をプレゼントしていただきました。言葉にはしなくても、十分に同じだけの過程を踏んできた仲間

たちとだからわかりあえる時間を「濃密」に「ゆっくり」とシェアできました。まだまだ自分にはやれることがたくさんあることを強

く再認識できました。来年は更にゆかいな仲間と旅したいです。ありがとうございました。

■元木　誠

今回セミナーに参加させて頂いた事を心より感謝致します。一流の空間と最高の時間を質の高い仲間とすごせた事は、私の人生、そし

てビジネスに大きなプラスになりました。次回は自分のグループの方と必ず参加し喜びを分かち合いたいと思います。

■大津　庸子

一流の文化、環境に触れることによって、沢山のことを吸収することができました。今回のオーバーシーズセミナーでは、歴史を作っ

ていくことの重みと、基礎の大切さを痛感しました。これから、また初心に戻ってプロティオスの歴史を皆さんと一緒に作っていきた

いと思います。このような「本物」・「一流」に触れる機会を与えて下さった松木社長に感謝致します。

 See you next year! ! ↓




